



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



20 Januari 2013

Tahun IV – No. 03

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pkl. 06.00 Wib.

Hari Sabtu : pkl. 17.00 Wib.

Hari Minggu : pkl. 06.30 Wib, pkl. 09.00 Wib dan pkl. 17.00 Wib

Misa Jumat Pertama : pkl. 06.00 Wib dan pkl. 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

KEHADIRAN YANG MENEGUHKAN

(Renungan dari Yohanes 2:1-11)

Ketika seorang mengungkapkan dan membagikan pengalamannya, saya merasakan betapa dalamnya pengalaman yang ia bagikan itu. Padahal dalam kehidupan sehari-harinya, dia adalah orang yang sederhana. Dia cuma orang biasa dari kebanyakan orang lain. Dia mengungkapkan pengalaman hidupnya sebagai bapak dari sebuah keluarga. Dia mengatakan ketika memasuki perkawinan, dia berharap menemukan "sebuah rumah" yang sudah jadi. Tetapi kenyataannya dia hanya menemukan kerangka bangunan yang masih harus diselesaikan.

Itulah hidup berkeluarga. Suami-istri selalu memimpikan kebahagiaan saat mereka baru saja berjanji untuk hidup semati dalam perkawinan. Bayangan kebahagiaan ada dalam pikiran mereka satu sama lain. Itulah tujuan mereka dalam perkawinan.

Dalam renungan injil Yohanes (2:1-11) kita mendapatkan gambaran yang sangat jelas. Mereka yang empunya hajatan pastilah gembira atas kehadiran dan doa dari mereka yang hadir. Nyatanya mereka mengalami kekhawatiran. Anggur yang jadi hidangan utama bagi hadirin ternyata mulai menipis dan bahkan mendekati habis. Dikisahkan dalam injil tersebut kehadiran Yesus dan para murid. Mereka jadi undangan. Namun kekhawatiran akan kehabisan anggur ini semakin dirasakan mengganggu kegembiraan yang empunya hajatan. Rupanya kehadiran Yesus, para murid dan ibu Maria ini menjadi berkat bagi tuan rumah yang empunya hajatan. Dengan penuh perhatian ibu Maria menangkap kekhawatiran mereka. Penginjil nampaknya mau menceritakan bahwa Maria meminta agar Yesus mau mengadakan mukjizat dengan mengubah air menjadi anggur.

Namun pokok dari injil ini bukan terletak pada perubahan air menjadi anggur yang menjadi pokok bagi tuan rumah itu. Pokok warta dalam injil ini adalah kehadiran Yesus yang meneguhkan.

Kehadiran Yesus menguatkan kegembiraan dan kebahagiaan dalam perkawinan. Dia sendiri yang hadir dan meneguhkan ikatan itu. Manusia hanya mengupayakan bagaimana kebahagiaan itu dicapai. Maka ketika suami istri membangun keluarga, mereka baru membangun sebuah kerangka bangunan yang masih harus diselesaikan.

Persiapan seseorang ketika memilih hidup dalam keluarga seolah-olah bagaikan seorang yang hendak membeli sesuatu yang telah lama dikagumi. Dia mungkin menyukai barang yang akan dibelinya. Ketika dia membeli karena menyukainya, dia membawanya pulang, tetapi ternyata tidak selalu serasi dengan semua yang sudah ada. Itulah membangun keluarga.

Suami-istri selalu harus melengkapi dan membangun kerangka tersebut. Nah, kehadiran Yesus menjadi keutuhan dalam membentuk keluarga. Anggur yang diubah Yesus hanyalah sarana bahwa Allah-lah yang membangun bangunan baru dan melengkapinya. Yesus meneguhkan kerangka bangunan keluarga. Dengan kehadiran Yesus berarti bahwa keluarga itu dibahagiakan.

Para suami-istri berbahagialah anda yang selalu menghadirkan Yesus dalam membangun keluarga yang bahagia. Karena dengan kehadiranNya, Yesus bukan saja meneguhkan melainkan juga mengubah sikap hidup dan cita-cita anda untuk selalu menjadi keluarga yang bahagia.

Bahan renungan: apakah anda selalu merasakan kehadiran Yesus dalam hidup anda?

*Salam,
RD. Yus Noron
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

MISA ORANG SAKIT

Dalam rangka HARI ORANG SAKIT SEDUNIA, Seksi KESEHATAN bekerjasama dengan Seksi LITURGI dan Seksi WARSEN mengadakan MISA ORANG SAKIT pada hari Minggu, 10 Februari 2013, pkI. 17.00 Wib di Gereja SanMaRe. Pada Misa ini ada Sakramen Perminyakan bagi orang sakit.

Bagi orang sakit yang ingin didoakan dapat mengikuti perayaan ini, dengan mendaftar ke Ketua Lingkungan masing – masing atau langsung ke seksi Warsen via Ibu Lita Benny di nomor 0816 891 796.

Bagi umat yang tidak ingin mengikuti misa ini dapat mengikuti misa pada jam yang lain. Mohon bantuan umat untuk dapat mengantar anggota keluarganya yang sakit untuk dapat menghadiri misa ini.

PENERIMAAN KOMUNI PERTAMA

Dibuka pendaftaran Bimbingan Komuni Pertama, untuk anak2 usia 10 tahun keatas dan/atau kelas IV SD. Pendaftaran dibuka mulai sekarang s/d tanggal 17 Februari 2013. Formulir dapat diambil pada Ketua Lingkungan atau di sekretariat Gereja pada setiap hari kerja. Formulir yang sudah diisi dan ditandatangani Ketua Lingkungan dapat dikembalikan ke Sekretariat Gereja dengan melampirkan: FC Akta Lahir Anak, FC Surat Baptis anak, FC Surat Perkawinan Orang tua (Gereja), FC Kartu Keluarga Gereja. Perayaan Komuni Pertama akan dilaksanakan pada tgl 2 Juni 2013. Untuk Keterangan lebih lanjut dapat menghubungi : **Ibu Lia (0812 990 1723 atau 021-7099 1723), Ibu Vivien (0815 965 0835)**

JADWAL LITURGI

HARI MINGGU BIASA III

Saran Nyanyian: PS PS 337, 366, 368, 369, 370, 371, 372, 376, 616, 852, 956

Bacaan: Neh.8:3-5a,6-7,9-11; Mzm.19:8,9,10,15; Ul:Yoh.6:63c; 1Kor.12:12-30; Luk.1:1-4; 4:14-21

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 26 Jan	17.00	Sta. Beatrix – V	Sari & Raras
Putra/I Altar : S Delvina, V Dianda M, F X Anggara N, T R Housea L. PJ: A Luwina Nugroho & B Grace Simon			
Prodiakon : Tri Darmawati, Prima Widii H, A Bambang K.R., Benni S, Engelbertha Dumatubun, Gregorius Suyanto			
Minggu, 27 Jan	06.30	St. Bartolomeus – IV	Juni & Jessline
Putra/I Altar : B Siswoko, P N Edrea H, William Filipe R, N Hillary S Putri. PJ: L Melvin Pratama & Jefri F Tambunan			
Prodiakon : Heru Santosa, Ingewati Kusuma, Joko Galungan, Mudjihardjo, RM. Soedjono Respati, Veronika Kani			
Minggu, 27 Jan	09.00	Sta. Ursula – II	Marcellina Kullit & Mahendra
Putra/I Altar : V Stella Lumy, A Velline Lumy, V Theo WO, N Savendra. PJ: J A Andieani Ati P & Kevin Bagas K			
Prodiakon : A Bambang, Deddy K, F.A. Soedjarno, Gunawan G, Heru Y, Irwan W, Jozs J, Okky S, Romualdus P, Victor S, Anna Retno H, Djoko Soetarno, F.X. Margiono, Gunawan W			
Minggu, 27 Jan	17.00	Emmanuel – VI	Jacinta & Adette
Putra/I Altar : T Ginta T, Christina S, Michael David C, F W Novita K Br.M, PJ: G Randall Wm & Christofer Rizal			
Prodiakon : Hexana Tri S, Joachim Sulisty, Kamilus A, Paul August Liqui, Rudy Trisnanta, Antonius Indarahardjo			

HARI MINGGU BIASA IV

Saran Nyanyian: PS

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 02 Februari	17.00	St. Damian - III	Maria A. Witjaksono & Carla Hapsari
Putra/I Altar : Thomas L W, Aurelia Y N, Michelle D H, Stevia A. PJ: B Grace Simon & Stevanus Winata			
Prodiakon : Djonowardjoko, FX Soehartono, Hadi Susanto, Ignatius Ponijo, Joannes Suharno, Kristian Ong			
Minggu, 03 Februari	06.30	St. Timoteus - I	Ninuk & Yena
Putra/I Altar : Josephine C Pipit, F Mariana RZ, B Gita AS, B Apriana Imah. PJ: Santos F T & Jefri F T			
Prodiakon : PGL Sarwanawadya, Susman R, Adrianus Nggala, A Nelwan, Donanta Octaviardi, Frans Narendra			
Minggu, 03 Februari	09.00	Sekolah RICCI II	RICCI II
Putra/I Altar : Th.P Ayu, Agnes A, G Bryan Y, C Samuel Y, Fr. Yuka J, Th. Avila A. PJ: Fr. Wahyuni NK Br M & G Rio A			
Prodiakon : Haryono W, Ign. Soeprapto, J Sumardi, Leo Agung, Prima Widi H, Temmy R, Agung Wahju, A Prayudi, Dwi Respati, GD Noegroho TR, Hendrawan T, Ign. Sudarmadi, Johanna Kindangen, Maria Yoke Edna			
Minggu, 03 Februari	17.00	Sta. Maria Goretti - V	Mimi & Sari
Putra/I Altar : Reynado T Ryo, GS Kenzie, B Aurelia V, Villda R, J Isabel V, Ignas DD. PJ: Fr. Xaverio AN & Alleandra LN			
Prodiakon : Probel Gultom, Tjhong Vincentius, Agustinus Darmawan, Bayu Rajasa, Eko Prihadi, Georgino Godong			

- PJ = Penanggung Jawab

Pengumuman :

1. Adorasi

Adorasi di adakan pada hari Kamis, 24 Januari 2013 Pk. 19.00 di Gereja Sanmare.

2. Workshop dan Pembekalan Prodiakon

Prodiakon Sanmare mengadakan Workshop dan Pembekalan tentang Tata Cara Ibadat Kematian pada hari Kamis tgl. 24 Januari, pkl. 08.30 - 16.00, tempat: Aula Sanmare, dipandu oleh: Bpk. Ernest Marijanto. Mengingat pentingnya workshop ini untuk melengkapi tugas seorang Prodiakon, diharapkan dengan sangat kehadiran seluruh Prodiakon tepat pada waktunya dan mengikuti seluruh sesi workshop sampai selesai.

3. Lomba Persahabatan Tenis Meja

Mengundang seluruh Umat untuk menyaksikan Lomba Persahabatan Tenis Meja antara Paroki SanMaRe dan Paroki Nikodemus yang diadakan pada tgl. 24 Januari, hari Kamis pkl. 16.00 s/d 18.00.

4. Hari Raya Ulang Tahun Perkawinan

Sie. Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan Sie. Katekese dan Sie. Liturgi Paroki SanMaRe mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan secara rutin setiap bulan. Untuk bulan Januari 2013 diadakan pada hari Jumat, 25 Januari, pkl. 19.00 Wib, tempat Gereja SanMaRe. Pendaftaran 1-2 minggu sebelumnya, dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.

5. Pembelajaran Ajaran Sosial Gereja

Sie. Kerawam & HAK bekerjasama dengan Sie. Kerawam/HAK Dekenat Selatan dan Tangerang yang terhimpun dalam Paguyuban Mangunwijaya mengundang seluruh Pengurus/Anggota DP Harian/Pleno, Kelompok Kategorial dan Umat yang berminat, mengikuti Serial Pembelajaran Ajaran Sosial Gereja (ASG) Yang Ke-2, Tema: "Perdamaian Umat Manusia" & "Pertentangan Kapitalisme dan Sosialisme", hari Minggu, 27 Januari, jam 09.30-13.30 WIB, di Aula Panti Asuhan Desa Putra, Srengseng Sawah, Paroki Ratu Rosari.

6. Paintball & Gathering OMK SANMARE

Mengundang seluruh OMK SanMaRe untuk turut serta dalam acara Paintball dan Gathering yang diselenggarakan OMK SanMaRe, hari Minggu tgl. 27 Januari. Berkumpul di depan Aula SanMaRe pkl. 10.30 Wib. Dengan tema "Menumbuhkan Kebersamaan dan Rasa Saling Memiliki Diantara Orang Muda Katolik Gereja SanMaRe." Pendaftaran dibuka sebelum dan sesudah misa hari Sabtu & Minggu. Pendaftaran Rp. 25.000,-. Sangat diharapkan partisipasi dari seluruh OMK SanMaRe.

7. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan

a. Angela Merici Yolanda Christinna – Lingk. Frans. Maria – VI dengan Binsar Nainggolan -Jakarta : Pengumuman II

b. Daniela Lenny Mariana – Lingk. Thomas Rasul – VI dengan Jon Sun Tan – Singapore : Pengumuman III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera hubungi Pastor Paroki.

8. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian
